



## SPAZIERGANG MIT GESCHICHTE

# Unsere Pfarrkirche Grödig

Die Grödiger „Pfarrkirche zu Mariä Verkündigung“. Rund um die heutige Kirche war immer eine alte Kult- und Begräbnisstätte wie Funde und ein alter Römerstein zeigen.

Im Frühmittelalter (790, 987) dürfte es eine erste Kirche in Baugestalt gegeben haben, vorerst aus Holz wie damals üblich.

Erst ab 1513 gibt es beurkundete Aufzeichnungen für eine Kirche aus Stein mit einem Haupt- und zwei Nebenaltären ...

Wann wurde die heutige Kirche erbaut? Welche Bilder und Schätze sind darin?

Weiteres Geschichtliches und Geheimes erfahren wir bei der exklusiven Führung mit **Dr. Pater Michael Köck OSB**

Heidi Steiner Bildungswerkleiterin  
Bgm. Herbert Schober Vorsitzender

**Samstag**  
**24. August**  
**16.00 Uhr**

**Grödig, Pfarrkirche**  
Schützenstraße 3

Eintritt frei, Spende erbeten

